



MESSAGE

HARADA HEAD TEACHER X AHANO CHAIRMAN

深い学びの1学期と夏の「武者修行」 | 校長 原田 豊

令和5年度1学期も、随所に躍動する等々先生の姿が見られました。体育祭での3年生の姿は感動的でした。数日前までの練習の演技とは別人のように美しかった男子集団行動。ここぞという時の集中力と団結力に心から賛辞を送ります。楽しいと自然に体は動くものだという人間の本来的な生理が、素直に表現されていた女子の集団演技も出色の出来栄えでした。そして、中

学生のスポーツ大会もそうですが、心を一つに声援を送る応援の姿を見るのは、私にとって教師をやつけてよかったです。今年もまたそんな至福の時を過ごすことができ、生徒の皆さんに感謝するばかりです。

一方、昨年をさらに上回る利用者の等々カリテラシーセンター。真摯に自習に取り組む生徒の姿に、ちょうど見学に来られた数名の他校の先生方は舌を巻いていました。「舌を巻く」と言えば、過日行われた第4回等々

力ICTフェア。教員が工夫を凝らした「深い学び」の授業に、まさに「主体的対話的」な活動を真剣に進める本校生徒の姿に、フェアに参加された教育関係者は一様に「舌を巻く」、生徒の能力の高さに

驚嘆されました。

さて、まもなく夏休み。1学期の弱点克服に、2学期の準備に、部活動もあれば遊びに行く予定も。いろいろ大変ですが、大変ついでにもう一つ、「武者修行」に出かけてみては。

本校では、長期休業を中心とした本校以外の団体が主催するコンテスト、展示会、学習会、模擬国連やサイエンスキャンプ、論文募集、ボランティア等々、多種多様な企画を紹介しています。これらの企画への参加を「武者修行」と命名して推奨していることを考えています。教育界では「主体的対話的深い学び」というフレーズが盛んに使われていますが、「深い学び」には経験の深化と読書歴史は本来欠かせるものではありません。学校の授業や行事での学びを、夏の「武者修行」によって深化させることで学びが定着し、そこからまた新たな課題が見つかることのないでしょうか。

せっかくの夏休みです。夏休みにしかできない貴重な体験を積んでほしいと思っています。



楽しい夏休み | 保護者の会 会長 天野 輪

紫陽花が綺麗に咲いている梅雨も終わり、これから始まる夏休みに向けて生徒の皆さんにはワクワク・ドキドキしている頃だと思います。海、山、川など行きたいところが沢山あることでしょう。受験生の高校3年生は勉強勉強かも知れませんが、息抜きも大事ですね。コロナによる各種制限が解けた後のこの夏休みは、特別な感じがして、家族でどこに行こうか?何をしようか?と色々なアイディアが出てきているのではないでしょうか。

子ども達にとって、夏休みは心身共に大きく成長できる機会である事は間違ありません。まずは元気に過ごせるように、身体を鍛えてもらいたいと思います。そして何より、家族と一緒にいられるこの期間に子ども達と色々な事を話す時間を大事にもらいたいと思います。勉強、友達、好きな事、嫌いな事、そして家族の皆それぞれが日頃どのような事を考えているのか、思っているのかを話す事で幸せな時間を共有できると思います。日頃は忙しくて家族で話す時間が少ない分、是非家族でのふれあいを存分に深めてもらいたいと思います。案外と、家族でも知らない一面に気づいたりするのではないかでしょうか。

子ども達が真っ黒に肌を焼き、自然の中で友達と元気に走り回って



いる姿や部活動を仲間と思いっきり楽しんでいる姿など、夏休みの風景が目に浮かびます。夏と言えばやはり海、逗子の海の近くで育った私は海が大好きです。そして海での花火大会での何千発もの花火は日本のお家芸であり、毎年進化している世界に誇れる芸術作品で

もあります。何より親ている人がここまでワクワクする物はなかなか無いのではないかと思います。今の時代はネットで多くの事ができて楽しむことが可能ですが、やはり、リアルな世界で季節を感じ、周りの人と一緒にその時間を感じて楽しむ事はとても大事だと思います。その場の空気や匂い、色、味、音を感じるという人間の五感を研ぎ澄ます事で、感性が磨かれ、創造力も養われます。AIやChatGPTが登場して便利になってきましたが、新しい何かを作る創造力はやはり人間だけが持っている能力だと思います。

また、新しい物を作り上げる日本人の能力は世界でも、ずば抜けていると言えます。世界は混沌としていますが、私は住んでいるこの美しい国で、新しい自分達を見つける夏休みにして頂きたいと願います。夏休みが明けた時には、さらに大きく成長した子ども達、そして充実した時間を過ごした家族の笑顔を見られる事を楽しみにしています。

TODOROKI NEWS

保護者の会主催の行事や、ニュースをお届けします

2023年度歓迎会／新教員紹介



5月20日(土)に、渋谷セルリアンタワー東急ホテルで歓迎会を開催しました。2020年度以降に着任された13名の先生方をお迎えして、クラス委員、幹事とともに和やかな会になりました。

新教員佐藤先生	中1・5担任 保健体育
宮川祐也先生	中1学年付 保健体育
武者尚志先生	中2学年付 数学
鈴木薫先生	高1学年付 英語
村上亮先生	高1学年付 音楽
大橋和宏先生	高2学年付 数学

新幹事紹介



会長	天野 輪
副会長	熊谷 京子・鈴木 隆子・藤井 ゆう子
会計	安藤 雄子・鶴田 江美子・吉田 久美子
書記	三代川 美子・三浦 彩乃・今井 真紀子
広報	和川 祐子・蟹上 宮・飯塚 隆子・丸山 麻理子
文化部長	鶴 真子・清水 紗子・大友 記枝・松浦 典子・江田 麻子
私学振興父母の会代表	東 千里
相談役	佐々木 真子
会計監査	仲村 桂子・小林 郁子

給食試食会を開催しました！



4月21日(金)、25日(火)、26日(水)の3日間、中学3年生の保護者の方を対象に学校、保護者の会、委託先の三者で連携して試食会を実施しました。試食後のアンケートでは「品数も豊富で美味しい」「子どもが食べている給食の味や量を知れて良かった」「メインにちょっと野菜を増やして欲しい」「ご飯が冷たいので温かくして欲しい」など、給食に关心を持たれている保護者の方が多く、特に育ち盛りのお子様の栄養面が気になっているという回答が多く見受けました。委託先の栄養士の方との意見交流もありますので、今後も試食会を通じて、より良い給食になるよう少しずつ改善につながればと思います。



実施後の参加者アンケートでは、「保護者間の親睦を深められて、同学年の認知力が高まった」「恵林寺が興味深かった」「バスの中での先生方のお話が楽しかった」「卒業生保護者からバスツアーは楽しいと聞いていたがその通りだった」などありがとうございました。

活動報告

幹事

- 4月 4日(火) 会計業務
- 4月 7日(金) 中学・高校入学式参列/写真撮影
- 4月10日(火) 青和職先・スクール行合せ
- 4月12日(木) 会計業務
- 4月15日(日) 会計監査/幹事会 HP更新(入学式)
- 4月16日(月) 幹事会資料作成
- 4月21日(土) 給食試食会/教材
- 4月22日(日) 会計業務
- 4月25日(火) 給食試食会/教材
- 4月26日(水) 給食試食会 取扱い更新(給食試食会)
- 5月 8日(土) 総合の会in高円寺配信
- 5月10日(木) 会計業務
- 5月13日(土) 私学振興者会事務局会議
- 5月15日(火) 第10会役員会
- 4月 22日(日) 第13会役員会
- 5月13日(土) 総合理事会開催会
- 5月20日(土) 第12会役員会
- 6月 5日(月) [中央] 新幹事会・評議員会
- 6月10日(土) 令和5年度定期会
- 6月24日(土) 第14会役員会
- 6月29日(木) [中央] 父母の会開会
- 7月 1日(土) 第2会役員会
- 7月11日(火) [中央] 総合評議員研修会

クラス委員

- 4月22日(土) 保護者会にてクラス委員決定
- 5月20日(土) 総合・教説会出席
- 6月17日(土) 幹事より第3回懇親会開催会
- 7月15日(土) 幹事より勤務研修会

会計監査

- 4月15日(土) 会計監査
- 7月15日(土) 会計監査
- 6月10日(土) 私学振興者会支部会定期会出席 パスツアーハンケイ配信
- 6月14日(木) HP更新(私学振興者会定期会)
- 6月14日(木) HP更新(私学振興者会定期会)